

A Glorious Journey

後期中間試験を終えて

11月17日(木)18日(金)に後期中間試験が行われました。テスト計画表を使って、計画的な学習を進めることはできましたか?納得のいく試験勉強を行うことができましたか?答案が返却されてきたときに「もっとこうすれば良かった」「この勉強方法は良かった」などの反省があったかと思います。ぜひ、日々の授業や次の学年末試験の取組に活かしてください。

修学旅行への準備がスタート



眼鏡橋

11月8日(火)の学年集会で、いよいよ修学旅行への準備が始まることが担当の向井先生から伝えられました。旅の目的地は「長崎」です。被爆地である長崎なので、ねらいは「平和学習」がメインですが、もちろん長崎の「歴史や文化」「地理・産業」についても学んでいきます。今回は班別で“壁新聞”を作成していきますので、各班でテーマを決めて個人の記事を書いていく予定です。

人権福祉講演会

11月24日(木)に人権福祉講演会が行われました。講師の北村年子先生をお迎えし、「ホームレス問題に象徴されるいじめの連鎖」「自尊感情をもつことの大切さ」「ひとりひとは、かけがえのない存在であること」を優しい語り口調で、熱いメッセージをお伝えしていただきました。感想文を読むと、みなさんの心に深く届いたものがあるのだと実感しました。

- ・ **自分のことを褒めたい肯定したいすることが幸せにつながる**ことがわかった。困っているときに、相談したりすることができる人がいることが大切だと思った。
- ・ 今まで自分を否定したり、自分が嫌になり家族にあたってしまったりした経験があったけれど、年子さんの講演を聞き、**もっと自分を大切にしなきゃ、周りの人を大切にしなきゃ**、と強く思いました。社会的弱者に寄り添っている年子さんの様々な活動を知ることができて、今の私にも何かできることがあるんじゃないかな、と思いました。
- ・ 今朝、母と喧嘩して「おはよう」「いってきます」を言わなかったことをとても後悔しています。**当たり前前の幸せを感じながら、これから過ごしたいです。**





百人一首大会に向けて

令和5年1月27日（金）の6校時に体育館にて百人一首大会を行います。早くも各クラス白熱した練習が繰り広げられています。来週からは、いよいよ交流戦がスタートします。去年以上に白熱した熱戦が繰り広げられることを楽しみにしています。くれぐれもヒートアップし過ぎないように楽しんでくださいね。



生徒会本部役員選挙

12月1日（木）5，6校時に生徒会本部役員の立会演説会と投票が行われました。2年生からは、4人の立候補者、それぞれの応援演説者が非常に立派な演説を行いました。体育館で直接、話を聞いた2年生、リモート放送により教室で見ていた1，3年生にもしっかりと伝わる素晴らしいスピーチでした。何も見ないで堂々と発表する姿は非常に頼もしく感じました。これから舞岡中学校を引っ張っていく中心となるメンバーとなり活躍してくれることを大いに期待しています。選挙管理委員のみなさんも司会・運営ご苦労様でした。そして、みんなの支援も非常に大切です。仲間の頑張りをサポートしてください。

役職	当選者		応援演説者	
会長	4組	鈴木 萌花	4組	安藤 和奏
副会長	5組	梅崎 佳大	6組	綿貫 隼
本部役員	3組	菅原 瑞葵	3組	菅 千優
本部役員	3組	野村 和志	3組	服部 悠貴



【保護者の皆様へ】

12月9日（金）より三者面談を行わせていただきます。これまでの生活の振り返りやご家庭の様子などをお話できればと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

また、令和5年度の修学旅行は5月21日（日）より2泊3日で長崎を予定しております。3年間の集大成としてよい思い出になるよう、事前学習などの準備もすすめております。本来、説明会を設けるべきではありますが、コロナ禍ということもあり、面談時に担任よりお知らせを配布させていただきます。

なお、3階学習室にて、文化発表会、合唱コンクールの動画を放映いたしますので、ご都合があればぜひお立ち寄りください。